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O reforço na rede elétrica de Santa Tereza, habitacionais de Olinda e dos focos
do Carnaval 2018 da Marim dos Caetés foi discutido na tarde desta terça-feira
(12), na sede da Companhia Energética de Pernambuco (Celpe), no Recife. O
prefeito Professor Lupércio e sua equipe solicitaram apoio à concessionária
para ampliar qualidade do serviço no município.

Participaram também da reunião o vice-prefeito, Márcio Botelho, o secretário
de Serviços Públicos, Evandro Avelar, e o secretário executivo de Cultura,
Flávio Urquisa. A Celpe foi representada pelo  presidente, Antônio Sanches, e
o superintendente de Relacionamento com Clientes,  Luís Jorge Lira Neto.

https://www.olinda.pe.gov.br/img_8559/
https://www.olinda.pe.gov.br/img_8560/
https://www.olinda.pe.gov.br/img_8569-2/
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https://www.olinda.pe.gov.br/img_8567/
https://www.olinda.pe.gov.br/img_8564/

